

~Amatsu with your smile~

直庭市立天津小学校

\*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

### 奉仕作業・プール掃除

5月16日(月)に、1年生は奉仕作業として運動場の草取り、2年生から6年生はプール 掃除をがんばりました。どの学年も、分担場所をしっかり磨くことができ、使用していない間 にたまった汚れをきれいに落とすことができました。これで、気持ちよく水泳学習をスタート させることができます。水泳学習は、6月7日(火)以降、水泳に適した水温になれば開始し ます。浮いたり潜ったり、回転したり、水に浮いて移動したりといった、水の中でしか体験でき ないおもしろさを、味わうことができるように学習を進めていきます。また、水泳は全身をバ ランスよく鍛えることのできる運動なので、水泳を通して子供たちの体力アップにつなげた いと考えています。





2年生 プールサイド掃除



3年生 小プール掃除



4年生 プールサイド・側溝掃除

5・6年生 大プール掃除

### 人権の花 種まき

人権の花の種まきを、1・2年生と美化委員会で行いました。子供たちが、水やりなどの

世話をきちんと行い、マリーゴールドや 百日草などのきれいな花がいっぱい咲 きほこるのを楽しみにしています。





## 引き渡し訓練

5月18日(水)に、落合中学校区引き渡し訓練を実施しました。落合中学校区のこども園・小学校・中学校が一斉に引き渡し訓練を実施するのは、初めてだったのですが、保護者・地域の皆様のご協力のおかげで、大きな混乱もなくスムーズに引き渡し訓練を終えることができました。ありがとうございました。引き渡し訓練後のアンケートへのご協力もありがとうございました。ご意見の中に、「道路の一方通行を守っていない人がいた」というご意見がありました。引き渡しの際は、混雑を避けるため運動場から出る車は、神戸商店方面へ行っていただく、一方通行でお願いいたします。

昨年度は、7月に下校時刻ごろ何度か大雨警報が発令され、一度は安全確保のため実

際に引き渡しを行いました。今年度も同様のことが考えられます。その際には、ウサギメールによる急な連絡をすることもありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。





# 5年生「山の学習」

5月24日(火)・25日(水)、5年生が快晴の中、国立吉備青少年自然の家に「山の学習」に行ってきました。5年生の子供たちには、2日間の活動を通して、天津小のめざす児童像「自分と人を大切にする子」につながる5年生のチームワークと他団体の人のことも考えた行動をする心をしっかり高めてきてほしいと話しました。

カッター漕ぎでは、最初は思うように進みませんでしたが、だんだんと息が合い、湖を一周することができました。全員のタイミングが合い、カッターがグンと進んだときには、子供たちから笑顔が見られました。猛暑の中で、かなり疲れたようですが、5年生のチーム力は確実にアップしました。その後の、キャンプファイヤーやスコアオリエンテーリングなどの活動も、友達と楽しくそして力を合わせて体験できました。















